

# Los mensajes claves del presidente del grupo que más sabe sobre cambio climático

Jim Skea lleva un par de meses al frente del grupo que más investiga y sabe sobre el cambio climático en el planeta, el IPCC. Recientemente, dio una rueda de prensa y dejó algunos mensajes importantes sobre la crisis climática que enfrenta el planeta. Esto fue lo que dijo.

Redacción Ambiente

03 de octubre de 2023 - 07:25 p. m.



Guardar

0



Jim Skea, presidente del Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático (IPCC, por sus siglas en inglés).

Foto: IPCC

A finales de julio, el británico Jim Skea fue elegido como el nuevo presidente del Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático (IPCC, por sus siglas en inglés), un panel de científicos que reunió la ONU a finales de la década de los 90 y que, desde entonces, se dedica a recopilar y evaluar la evidencia científica más actualizada sobre la crisis climática que experimenta el planeta.

**(Puede leer: [Otros 22 proyectos hidroeléctricos podrían ponerse en marcha en el Oriente Antioqueño](#))**

En el mundo científico, los reportes del IPCC representan el esfuerzo más exhaustivo y confiable que se hace sobre el cambio climático, mientras que en los medios de comunicación sus apariciones empiezan a ser cada vez más frecuentes.

Precisamente, el lunes (2 de octubre), Skea asistió a una rueda de prensa, en la que representa una de sus primeras apariciones como presidente del IPCC. Uno de los principales mensajes que transmitió Skea, que viene de ser catedrático en el *Imperial College* de Londres, fue que “demasiado lenguaje apocalíptico sobre el cambio climático corre el riesgo de socavar el hecho de que la humanidad aún puede hacer muchas cosas al respecto”, según cuenta el medio británico *Sky News*. **(Le puede interesar: [¿Por qué se están muriendo las serpientes en los Llanos de Colombia?](#))**



Sigue a El Espectador en WhatsApp

“Podemos hacer algo al respecto. Ese es el mensaje clave que me gustaría transmitir”, comentó Skea a un grupo de periodistas en el Reino Unido. Sin embargo, advirtió el presidente del IPCC, “centrarse únicamente en las soluciones podría conducir a un falso optimismo y a una infravaloración de los riesgos, que son muy, muy graves”.

Si bien Skea rehusó a contestar preguntas sobre las últimas decisiones en materia

ambiental adoptadas por el primer ministro británico, Rishi Sunak, sí fue claro en que “cuanto más se posponga la acción, mayores serán las emisiones acumuladas de CO<sub>2</sub> que hayan ido a parar a la atmósfera y, por tanto, mayor será el nivel de calentamiento. Ese es el punto global”. **(También puede leer: Fenómeno de El Niño: los departamentos que podrían tener escasez de agua)**

Al respecto, el presidente del IPCC recordó los últimos hallazgos realizados por este grupo en el reporte de 2022. Allí, los científicos señalaron que para limitar el calentamiento 2 °C por encima de los niveles preindustriales, se debe mantener bajo tierra el 30 % de las reservas actuales de petróleo, el 50 % de las de gas y el 80 % de las de carbón.

“Lo que determina el calentamiento global no es el momento de llegar a cero emisiones netas, sino la vía por la que se llega a ese punto. El factor principal son las emisiones acumuladas de dióxido de carbono a lo largo del tiempo”, concluyó Skea.

---

**Por Redacción Ambiente**

**Temas recomendados:**

Cambio climático

Calentamiento global

Crisis climática

Aumento de la temperatura

IPCC >



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Síguenos en Google Noticias 



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación.